
COMMUNIQUE DE PRESSE

Déviation du Teil : rendez-vous pris pour le 4 avril

1^{ER} MARS 2018

Laurent Ughetto, président du Département de l'Ardèche, Hervé Saulignac, député et conseiller départemental et Olivier Pévèrelli, maire du Teil et vice-président du Département, ont demandé conjointement à Elisabeth Borne, ministre chargée des transports, un rendez-vous pour évoquer la situation du projet déviation du Teil qui concerne - outre cette commune - les déplacements entre la vallée du Rhône et Aubenas via la Route nationale 102, seule nationale existante en Ardèche.

Satisfaction pour **Laurent Ughetto** : « **Olivier Dussopt** vient de me contacter par téléphone pour me confirmer que la Ministre nous recevra le **4 avril à 16 h 30** dans ses bureaux et qu'il sera aussi présent à ce rendez-vous. Je suis certain que cette rencontre permettra de rappeler et faire entendre à l'Etat l'urgence de cette réalisation. C'est notre enjeu et **Oliver Pévèrelli** ainsi qu'**Hervé Saulignac** seront aussi à mes côtés pour redire - chacun à leur niveau - l'impact de cette réalisation d'envergure pour le Teil comme l'ensemble du Sud Ardèche. J'irai confiant, certain que l'acceptation de cette rencontre est un signal qui nous est donné pour reprendre la discussion et la faire se concrétiser très rapidement par le démarrage des travaux. »

DÉPARTEMENT DE L'ARDÈCHE – Direction de la communication

Hôtel du Département BP 737 – 07007 Privas cedex

Sandrine BARBERINO / Isabelle SEREN / Corine FONTANARAVA

04 75 66 71 46 / 04 75 66 77 12 / 04 75 66 77 08 – com@ardeche.fr